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広がる支援の輪
▶町内企業からの寄贈
　５月 22日にみずほパック株
式会社（新北・原田稔社長（左
写真））よりマスク10,000枚を、
５月 25日に鞍手町地域開発協
力会（中山・梶原實理事長（右
写真））よりマスク 8,000 枚を
新型コロナウイルス感染症の予防に役立ててほしいと寄贈していただきました。
　寄贈されたマスクは、災害時の避難所などで活用するために防災用の備蓄として保管し、有効活用させていただきます。
心温まるご支援ありがとうございます。

子どもたちに安全安心を
▶町内の小中学校等への支援
　５月25日、５月26日、町内の小中学校等にて、鞍
手町商工会青年部が中心となり新型コロナウイルス感
染症の予防を目的に、子どもたちが手を触れる場所（蛇
口やドア、窓の鍵の部分等）を抗菌効果のある薬品で
拭くガラスコーティングを行いました。
　今回の活動は、薬品を提供していただいた株式会社
COLOR（直方市・山根敦代表取締役）のご協力がきっ
かけとなり実現したものです。青年部のみなさんは「子
どもたちが安心して学校生活が送れることを望んでい
ます。」と話してくれました。

待ちに待った新学期
▶町内の小中学校が再開
　５月25日に鞍手中学校、５月26日に町内の小学校の一斉登校
が再開し、約２か月遅れの新学期となりました。隣の机との間隔
を空けること、マスクの着用と換気や手洗い等、児童たちは新型
コロナウイルス感染症への対策をしっかりと行っていました。
　西川小学校では全校生徒89人全員の机に先生たちが手作りし
たシールドを設置して授業を行っています。写真は、マスクを着
用し、シールド越しに学習する西川小学校児童です。

町内企業が緊急避難所に
▶三水会と町が協定を締結

　６月２日、「災害時における一時避難所としての使用に関す
る協定」の締結式が行われました。この協定は、三水会の田
口明裕会長が、地域住民のみなさんからの声を聞き、協定締
結を町に申し出て実現したものです。
　協定内容は、町内において大規模な災害が発生、または発
生する恐れがある場合に、一時的に施設（清新産業株式会社・
駐車場と新東工業株式会社・駐車場）を開放し、地域住民の
迅速な避難支援を目的としたものです。
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▲三水会は古門工業団地の企業4社（大石産業株式会社・清新産業株式会社・新東工業株式会社・日本パーカライジング
株式会社）でつくる安全衛生協力会のこと



７月生まれ
Happy birthday to you.すくすく

日記

兼
か ね た け

竹康
こ う が

嘉くん
平成30 年７月24日生まれ
最近はお話もできるように
なって、お兄ちゃんといつも
イタズラばかりしてるこうく
ん！これからもニコニコの元
気なこうくんでいてね★（父　
琢也さん、母　絵里香さん・中
山）

　

▼
お待ちしています

インターネット申込ができます
　「鞍手　すくすく日記　申請」のキーワードで Web 検索すると
見つかる『ふくおか電子申請サービス』のページから申込ができま
す。申込完了後、30 分以上経過しても到達通知メールが届かない
場合はお問い合わせください。
●申込ページ　https://www.shinsei.elg-front.jp/
　fukuoka/uketsuke/dform.do?acs=sukusukunikki
　右の QR コードからも申込が可能
●申込・問い合わせ　
　役場政策推進課政策係
　☎４２− ２１１１（内線 384）まで

町の安全安心を守るため
▶浮洲公園で鞍手町消防団夏季訓練

　６月 7日、浮洲公園
で鞍手町消防団夏季訓
練が行われました。団
員は消防車両やポンプ
の点検、土のう作り、
ホースの中継訓練を行
いました。ホースの中
継訓練では、直鞍広域
消防本部の指導により、

火災現場等で素早く、適切に放水が行えるように消防車両の設備を
再確認しました。また、大雨などの災害に備えるための土のう作りや、
効果的な土のうの積み方を学びました。
　団員たちは、町民の安全安心を守るため、日々、活動しています。

暮らしやすい都市づくりの実現を
▶立地適正化計画の策定に向けた協議が始まりました
　「良い計画になるように十分な議論をお願いします。」写真は、岡
田知子会長に諮問書を手渡す岡崎邦博町長。6月 17日、くらじの
郷で第1回鞍手町都市再生協議会（岡田会長ほか13人）が開催さ
れました。
　くらて病院の移転・建替えや役場新庁舎などの整備がスタートし、
町の姿が、今大きく変わろうとしています。立地適正化計画は、人
口減少が進む中、コンパクトなまちづくりと公共交通との連携によ
り、将来にわたって、暮らしやすい都市づくりを実現するために策

定するものです。
　「コンパクトなまちづく
りには賛成ですが、同時
に高齢者などの移動手段
をしっかりと確保してほ
しいですね」と委員の久
原成子さん。計画は、令
和 3年 3月末までに策定
し、公表される予定です。
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成くん
平成29年７月 27 日生まれ
兄たちに負けじと何でも挑戦
し、頑張る康成。鉄棒もブラン
コも上手でビックリ！色んな
お話もしてくれるようになり、
康成とのおしゃべりが楽しい
です。３歳おめでとう。（父　憲
治さん、母　侑穂さん・中山）
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菜ちゃん
平成29 年７月１日生まれ
紗菜ちゃん、３歳のお誕生日お
めでとう♡♡いつも明るく元
気いっぱいの紗菜。ニコニコ笑
顔にたくさんの元気をもらっ
ているよ (^o^)思いやりのあ
る優しい子に育ってね！（父　
博之さん、母　里美さん・室
木）
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夢ちゃん
令和元年７月26 日生まれ
らむちゃん、１歳の誕生日おめ
でとう！はいはい、つたい歩
き色々できるようになったね。
むーちゃんの笑顔みたら毎日
元気になるよ♪産まれてきて
くれてありがとう。（父　祐二
さん、母　里美さん・中山）

２か月遅れの対面式
▶在校生と新１年生が初対面
　６月９日、鞍手中学校で在校生と新１年生の対面式が行われまし
た。例年は４月に体育館で行われていましたが、今年は新型コロナ
ウイルス感染症の影響でこの日に延期、３密を防ぐためグラウンド
での開催となりました。
　生徒会長の江口條（えぐちじょう）さんは「先輩たちとの交流を
広げて有意義な３年間を過ごしてほしい」と新１年生にエール。新
１年生代表の森部央介（もりべおうすけ）さんは「ケンカがなく差
別のない３年間にしたい。小学校ではできなかったことをやってみ
たい」と抱負を語りました。
　新１年生の皆さん、楽しい学校生活を送ってください。

▲生徒会長の江口條さん ▲新１年生代表の森部央介さん

　広報「すくすく日記」のコーナーでは、発行月に誕生日を迎える満
３歳までのちびっ子を募集しています。８月生まれは、７月 10
日（金）までに役場政策推進課政策係窓口または下記の方法で申
し込んでください。




